

« La joie de vivre ! » : un anniversaire au club Fontneuve avec des enfants handicapés

« Bienvenue dans l'univers de Willy Wonka ! » C'est sur ces mots que Marie-Olga, en Terminale, accueille au club Fontneuve huit enfants handicapés. Cet après-midi, les rois de la fête sont des jumeaux, qui ont invité leurs copains pour leur anniversaire.

2012-04-20

Pour l'animation, la joyeuse troupe est passée par la case déguisements, on a gonflé les ballons et sorti les bonbons ! Jeux, danses, chants, musique,... Nos cinq lycéennes et collégiennes qui accompagnent les enfants essaient de s'adapter à chacun, suivant l'âge, les goûts, les capacités, ... « Malgré le fait qu'ils n'ont pas les mêmes capacités, ils ont besoin de faire les même choses et ne pensent pas différemment. Ils ont les même envies, ils ressentent parfois même bien plus de choses que nous », remarque Claire, en première L. Celle-ci s'occupe du stand « Bonbons » tandis que Marie-Camille reprend les chants avec les « artistes ». Marie-Olga, Victoire et Auriane font des jeux de société avec les autres.

A seize heures, Mathilde – déjà une habituée ! – apporte à ses amis, avec précaution et un grand sourire, deux énormes gâteaux couverts de bougies. Ceux-ci, un chapeau sur la tête, ouvrent leurs cadeaux avec plaisir, pendant que les autres dégustent les bonbons de Willy Wonka...

Les parents arrivent. Certaines discutent, d'autres jouent dehors et se défoulent avec les enfants. Ces deux heures et demi étaient bien intenses : « on est crevées mais heureuses à la fin de la journée ! » confirme Marie-Olga. On a toutes passées un très bon moment. C'est enrichissant et fortifiant de se mettre au service des plus petits. »

Pour Marie-Camille, en seconde, c'est la première expérience du genre : « Ça nous aide à prendre du recul face à nos petites préoccupations quotidiennes. »

Nos animatrices de l'après-midi sont aussi impressionnées par les parents, l'amour qu'il porte à leurs enfants et leur force pour ne pas baisser les bras.

Claire, qui habite à une heure du club, conclut : « Je suis rentrée chez moi heureuse et remplie d'amour car je venais de donner du temps pour recevoir un plus grand cadeau: la joie de vivre! »

Le club Fontneuve organise, à la demande des parents, des fêtes-anniversaires pour les enfants handicapés et leurs amis. Le club propose également des activités l'été, lors d'une semaine de volontariat adressée aux lycéennes. Une après-midi ou une semaine pour changer de regard !

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/la-joie-de-
vivre-un-anniversaire-au-club-
fontneuve-avec-des-enfants-handicapes/](https://opusdei.org/fr-ca/article/la-joie-de-vivre-un-anniversaire-au-club-fontneuve-avec-des-enfants-handicapes/)
(2026-01-16)